



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil Bambalamotu dan Pemerintah Desa Bersatu dalam Karya Bakti di Dusun Durian Guni

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

May 28, 2024 - 10:58



Pasangkayu, - Dalam upaya meningkatkan kebersihan dan keamanan lingkungan, Babinsa Koramil -02/Bambalamotu bersama dengan pemerintah Desa Kasoloang dan masyarakat setempat melaksanakan Karya Bakti di Dusun Durian Guni, Desa Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini difokuskan pada pembersihan parit dan penimbunan jalan yang

berlubang.
Selasa (28/05/2024)



Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Kasoloang Makmur S.Sos, Babinsa Kasoloang, Serda Amiruddin, Kepala Dusun Bantalaka Ahmad, Kepala Dusun Durian Guni Rasyid, serta masyarakat Dusun Durian Guni.

Dalam sambutannya, Makmur S.Sos menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Babinsa dan masyarakat yang telah meluangkan waktu untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Saya sangat berterima kasih kepada Babinsa serta masyarakat Dusun Durian Guni karena sudah meluangkan waktu untuk bersama-sama melaksanakan kerja bakti membersihkan parit serta menimbun jalan yang rusak," ujar Makmur. Beliau berharap kegiatan gotong royong seperti ini dapat terus dilaksanakan demi kebaikan bersama, serta mengajak seluruh warga untuk menjaga kebersihan lingkungan agar tetap nyaman dan sehat.

Serda Amiruddin juga menyampaikan pentingnya karya bakti ini. "Karya bakti bersama komponen masyarakat bertujuan untuk membersihkan lingkungan guna mencegah banjir dan mengurangi resiko penyakit seperti DBD. Upaya ini melibatkan partisipasi aktif dari berbagai pihak dalam menjaga kebersihan lingkungan secara bersama-sama," jelasnya. Selain itu, penimbunan jalan yang rusak dilakukan untuk mengurangi resiko kecelakaan dan memberikan kenyamanan bagi pengguna jalan. Serda Amiruddin berharap kegiatan ini dapat berjalan lancar dengan memperhatikan faktor keamanan sehingga memberikan hasil yang maksimal.

Karya Bakti di Dusun Durian Guni ini menjadi contoh nyata dari semangat gotong royong yang masih kuat di tengah masyarakat, menunjukkan bahwa dengan kerjasama dan kepedulian bersama, lingkungan yang bersih dan aman dapat tercipta untuk kesejahteraan semua.